

# 思い出の1ページ



## 長洲中学校 「文化学習発表会・校内合唱コンクール」

10月20日に本校体育館で文化学習発表会・校内合唱コンクールを行いました。来賓、保護者、地域の皆様に多数来校いただきました。

午前中は、吹奏楽部の演奏、英語暗唱・ショートスピーチ、各学年のステージ発表がありました。午後からは、合唱コンクールがあり素晴らしい歌声が体育館中に響き渡りました。

### 3年 文化委員長 瀬崎 彩藍

私は、文化委員として文化学習発表会の運営にあたりました。発表をスムーズに進められるように、文化委員で司会、開閉会のあいさつ、幕の開け閉め、照明などの係を決め、打ち合わせを行いました。

私は、司会を務めました。遠くにいる人でもわかるように、ゆっくり、はっきり読むことを意識しました。また、発表する人、発表を聞く人も集中できるような運営を心掛けました。ほかの係の人たちも自分の仕事に責任を持ち、協力して準備などを行ったので、運営をスムーズに行うことができました。今回の経験で学んだことをこれからの生活に生かしていきたいと思います。

中学校最後の文化学習発表会は、一生の思い出に残るものとなりました。これまで指導していただいた先生や保護者、地域の方々に日頃の感謝の気持ちを伝えることができましたと思います。ご観覧された皆様、本当にありがとうございました。



▲1年ステージ発表  
「長洲中 半端ないって」



▲2年ステージ発表  
「僕らの職場体験～きらきらながすまいる～」



## 腹栄中学校 文化祭 「Toy Story ～腹栄ハンパないって～」

10月20日に、第68回文化祭を行いました。テーマは個性あふれる腹栄中学生を表現したものです。

午前中は、英語暗唱や吹奏楽部の演奏、1、2年生発表および合唱コンクールがありました。午後は3年生の発表がありました。

1年生は、職業調べについて発表し、2年生は、職場体験学習をモチーフに劇を行いました。3年生は、「BACK TO THE FUTURE」という題で、3年間の出来事を映像と劇で表現しました。どの学年の発表も工夫があり、成長を感じるすばらしい内容でした。また、幕間でもダンスの披露があり盛り上がりました。

合唱コンクールは、それぞれのクラスがこれまでの練習の成果を発表し、「心のハーモニー」を感じるすばらしい発表会となりました。結果、3年1組が代表の座を勝ち取り、玉名荒尾音楽会に出場をしました。

その他、教科の作品の展示やPTAバザーなども行われ、充実した文化祭となり、来賓の方々からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。参観していただいた多くの保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。



▲2年生の劇



▲3年生の劇



▲3-1合唱